

# Intérieur Bible

Trajectoire d'une saison confinée



## *Les points forts !*

- Tous les versets sont extraits de la Bible Nouvelle Français courant
- Edition en pleine couleur, richement illustrée de photos
- QR code renvoyant vers l'univers sonore du podcast original

*Derrière nos fenêtres dans ce temps incertain, on se penche sur les feuilles de la Bible pour y capter les versets qui nous inspirent, nous encouragent et nous stabilisent.*

L'espace d'un printemps lumineux, une saison singulière est venue s'inscrire dans nos trajectoires personnelles, un temps de confinement inédit pour plusieurs générations. Entre Paris et Bruxelles, dans la campagne wallonne ou sur l'île de Groix, en Australie pour la mission ou dans la banlieue de Lyon, des témoins explorent ce moment particulier là où ils l'ont vécu : et si plus que jamais la Bible était la source prodigieuse de tous nos apprentissages, terreau d'une véritable transformation de notre identité et de nos responsabilités ? Libérés de la tension et de la concentration exigées par les menues actions de la vie ordinaire, nous aurons peut-être saisi l'occasion de réapprendre à être et à agir, avec sens.

Et si notre intérieur Bible était le territoire le plus encourageant à vivre en ces temps troublants ? En livrant les dialogues d'une merveilleuse espérance, ce livre donne écho au podcast qui a émaillé cette saison. Semé du parcours photographique d'une jeune photographe belge durant son confinement, cet ouvrage unique offre la trace d'une plongée nourricière au cœur de la Bible.



- Méditation et réflexion
- Tous public
- Date de parution : 02 octobre 2020

Broché souple  
21 x 15 cm, 220 p.  
17,90 €

SB0028



# Intérieur Bible

## Trajectoire d'une saison confinée



**Va-t-on finir par comprendre qu'on ne peut rien grandir si l'on ne nourrit pas son cœur intérieur, chaque jour ?**

**Il essuiera toute larme de leurs yeux. Il n'y aura plus de mort, il n'y aura plus ni deuil, ni lamentations, ni douleur. En effet, les choses anciennes ont disparu.**

Apocalypse 21 : 4

# Marjo laine

Les moments où je lis ma Bible me font du bien parce que ce sont des moments où j'ai un peu autre chose que mon confinement ou la pandémie actuelle, et ça me permet de respirer, de penser un peu à autre chose, d'avoir un autre regard. En même temps, ça me fait aussi du bien parce que ça me donne un peu de perspective sur ce que je vis personnellement et mes petites frustrations liées à ce confinement, et plus largement sur la situation globale. Ça m'aide à réfléchir à comment on peut agir, aimer, prier pendant ce temps-là. Qu'est-ce que ça veut dire « être une lumière » dans un temps qui est sombre, même très sombre pour certains. Donc, ça me fait du bien, ça me permet à la fois de m'enraciner et de prendre un peu de hauteur.

Approcher nos racines, et les fortifier pour pouvoir nous élever, ça fait penser à ce qui fonde, à ce qui creuse, à ce qui s'explore et se repositionne, oui comment apprenons-nous à agir, à aimer, à prier nouvellement dans ce temps lent du confinement ? Quelle trace sommes-nous en train d'inscrire en nous de ceci ? Nos racines, c'est là où notre cœur se penche pour trouver un peu de vrai et de mémoire, c'est à portée de main, c'est à portée

de nous, et particulièrement dans cette saison, comment apprenons-nous à nous pencher lentement sur la part de trésor cachée dans la boue de cette pandémie ? Ce que Marjo me dit m'intrigue, je lui demande si elle veut bien me décrire ça.

Ce n'est pas facile de décrire un sentiment pendant ce confinement parce qu'il est partagé. Je vis un confinement relativement facile dans le sens où on est dans une maison avec un jardin, chez mes parents. Ma maman garde un peu mes filles, ce qui m'aide un peu quand je dois bosser mes cours et quand mon mari doit travailler. Personne dans notre famille n'a de problème de santé actuellement. On est assez épargnés par ce virus, donc on vit les choses assez paisiblement et en même temps, on est complètement conscients qu'il y a des gens qui vivent des situations d'une difficulté extrême. Il y en a qui sont vraiment en souffrance actuellement. Voilà, une part de moi est paisible et une part de moi est attristée, c'est un sentiment un peu partagé que j'aurais du mal à décrire autrement.

Et c'est ce qui imprime un drôle de mouvement dans nos pensées, de plus en plus on commence à parler de déconfiner. La philosophe Pascale Seys écrit ceci dans sa chronique, ce matin : *Demain, bientôt, un jour prochain nous reprendrons le chemin du dehors et nous sortirons de nos coquilles. Entretiens nous aurons habité*

**Qu'est-ce que ça veut dire « être une lumière » en ce temps qui est sombre ?**

*le monde et les mois autrement et oui, nous aurons ralenti le rythme de nos pas. Dans les nouvelles fables que nous nous raconterons, l'escargot aura triomphé à la fois du lion, du lièvre et du renard. Parce qu'avec sa maison sur le dos et sa maîtrise du temps lent, l'escargot sera devenu sage et flamboyant. Derrière nos fenêtres dans ce temps incertain on se penche sur les feuilles de la Bible pour y capter les versets qui inspirent et encouragent et stabilisent. Un verset nouveau, puis un autre. Je demande à Marjo. Je dis, toi tu fais ça aussi ?*

Oui. Et il y a un verset qui m'encourage particulièrement, c'est dans Apocalypse 21 verset 4 : « Il essuiera toute larme de leurs yeux, il n'y aura plus de mort, il n'y aura plus de deuil, ni lamentation, ni douleur. En effet, les choses anciennes ont disparu ».

Ça m'encourage parce que ce que je trouve difficile dans cette pandémie, c'est de penser aux gens qui perdent des proches et qui ne peuvent même pas vivre leur deuil comme on le vivrait habituellement en se rassemblant, en étant ensemble, peut-être en ayant une cérémonie qui célèbre la vie de la personne et qu'on ait envie de vivre son deuil seul. Ça me réconforte de savoir que Dieu voit cette souffrance, qu'Il en a conscience et qu'Il voudra la consoler et la faire disparaître. C'est le genre de verset qui m'amène à avoir une autre perspective et à me dire qu'il y aura autre chose par la suite. Moi, j'y trouve beaucoup d'encouragement.

Verset 6, celui qui a soif je lui donnerai l'eau de cette source qui donne la vie. Ce qui nous inquiète aujourd'hui, ce vide cette absence ce silence en creux, n'est-ce pas là en nous la signature d'une promesse flamboyante parce qu'infinie, une possible réinvention de nous-mêmes, un après lumineux. Nos cœurs organiques transformables amorceraient dès maintenant un recommencement, mais en mieux.

